

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Eaux et Forêts : l'ex-ministre Lee White à l'étranger "pour raisons de santé"

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

L'EX-MINISTRE des Eaux et Forêts Lee White est hors du Gabon depuis le 7 octobre 2023, confirment plusieurs sources concordantes qui précisent qu'il aurait été autorisé à sortir du territoire national pour des raisons de santé.

En effet, Lee White "souffrirait de problèmes de l'appareil circulatoire. Plus précisément des vaisseaux sanguins et aurait des écoulements de sang", selon une information recueillie auprès des sources du ministère des Affaires étrangères gabonaises. Lesquelles confirment que ce serait à la suite de l'intervention de la



Photo: DR/L'Union

Assigné à résidence, l'ex-ministre des Eaux et Forêts Lee White a obtenu de sortir du Gabon pour des «raisons de santé».

secrétaire générale du Commonwealth, Patricia Scotland. Avant d'accéder à cette demande... humanitaire, le ministère des Affaires étrangères a dû s'en remettre à la présidence de la Transition. C'est donc pour des raisons de santé, a poursuivi la source, que "la présidence

de la Transition a accepté qu'il aille se faire soigner à l'étranger, mais à condition qu'il revienne au Gabon après cela. Dans le cas contraire un mandat d'arrêt international pourrait être émis à son sujet", informe une source haut placée

du ministère des Affaires étrangères.

Pour rappel, Lee White a été assigné à résidence, le 4 octobre dernier, avec trois de ses ex-collaborateurs par le juge d'instruction de la Cour spéciale criminelle, pour

des faits présumés de détournements de fonds publics, faux et usage de faux, concussion, association de malfaiteurs, violation des procédures d'attribution des permis forestiers, complicité d'exploitation illégale

de bois, enlèvement des pièces et blanchiment des capitaux.

Des faits punis par les articles 115, 117, 127, 141, 193, 194, 200 et 380 du Code de procédure pénale en vigueur en République gabonaise.

Lambaréné/Incendie : sept habitations partent en fumée

AEE
Libreville/Gabon

UN violent incendie a ravagé sept habitations construites en matériaux périssables au village Massika situé à une trentaine de kilomètres de Lambaréné, rapporte une source policière. Fort heureusement, on ne déplore aucune perte en vies humaines. Par contre, d'importants dégâts.

Selon notre source, le drame s'est déroulé mardi dernier en milieu de journée. En effet, poursuit-elle, pendant que les occupants étaient encore en brousse, occupés à leurs travaux champêtres, les premières étincelles, parties d'une maison, ont été aperçues



Photo: AEE

par un jeune du village. Rapidement, elles se sont propagées à l'ensemble des autres habitations. Dépourvues de moyens et faute de secours, les rares personnes présentes au moment du sinistre ont fait ce qu'elles pouvaient pour circonscrire les flammes et limiter ainsi les dégâts. Malheureusement, le feu était si violent qu'il va tout réduire en cendres en très peu de temps. Pour les occupants de ces maisons, dont la plupart rentraient des champs, la désolation était totale.



Banque des Etats de l'Afrique Centrale - Services Centraux
Direction Générale de l'Exploitation
Cellule de Gestion Administrative des Marchés

Appel d'offres international ouvert n° 120/BEAC/DGE-DSI/AOIO/Biew/2023 pour la fourniture, l'installation et la mise en service d'un système téléphonique aux Services Centraux

Dans le cadre de la modernisation de ses équipements, la Banque des Etats de l'Afrique Centrale envisage, sur ressources propres, de remplacer son système téléphonique par un modèle de dernière génération. A cet effet, elle invite, par le présent avis d'appel d'offres, les entreprises qualifiées, intéressées et remplissant les conditions requises, à présenter une soumission.

Le processus se déroulera conformément aux dispositions du Règlement n°01/CEMAC/UMAC/CM/18 portant adoption du Code des marchés de la BEAC.

Les entreprises peuvent obtenir un complément d'information à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés. Le dossier d'appel d'offres rédigé en français peut être consulté gratuitement, acheté et retiré à l'adresse indiquée ci-dessous.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE - SERVICES CENTRAUX
Direction Générale de l'Exploitation - CGAM, 14^{ème} étage, porte 1412
☎ : 736 Avenue Monseigneur Vogt - BP 1917 Yaoundé - Cameroun
☎ : (+237) 222 23 40 30 ; (+237) 222 23 40 60 postes 5452, 5431, 5412, 5402 ou 5403
☎ : (+237) 222 23 33 29
✉ : cgam.scx@beac.int

La participation au présent appel d'offres est conditionnée par le paiement de la somme non remboursable de deux cent mille (200 000) francs CFA. Le paiement devra être effectué par virement bancaire ou en espèces aux guichets de la BEAC à l'exception du Bureau de Paris.

Une visite obligatoire du site aura lieu le **mercredi 27 septembre 2023 à 10 heures précises**.

Les soumissions, obligatoirement accompagnées d'une garantie bancaire de soumission sous forme de garantie autonome à première demande, conforme au modèle indiqué dans le DAO et d'un montant forfaitaire d'un million (1 000 000) FCFA, devront être déposées à l'adresse indiquée ci-après, au plus tard le **jeudi 19 octobre 2023 à 12 heures précises**. Les soumissions reçues après le délai fixé seront rejetées.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE - SERVICES CENTRAUX
BUREAU D'ORDRE 15^{ème} étage, porte 15.01
☎ : 736 Avenue Monseigneur Vogt - BP 1917 Yaoundé - Cameroun.

Les soumissions seront ouvertes en deux phases. Les plis administratifs et techniques le **jeudi 19 octobre 2023 à 13 heures** et les plis financiers pour les offres jugées conformes, le **jeudi 26 octobre 2023 à 11 heures** aux Services Centraux de la BEAC à Yaoundé, en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés par un document écrit signé du dirigeant de l'entreprise, qui souhaiteraient assister à la séance d'ouverture. **YN**

Yaoundé, **13 SEPT 2023**
Le Chef de Département 

